

Bien-être à Mercy

by **Le Moniteur** - mardi, septembre 11, 2012

<http://correspondances.fr/bien-etre-a-mercy/>

Symbole du patriotisme messin lors de sa construction au début du XIXème siècle, le château de Mercy sera reconverti en centre médical orienté vers le bien-être.

Château de Mercy

Ancien propriétaire du prestigieux bâtiment mêlant Renaissance et Art nouveau, Metz Métropole a finalisé les négociations engagées en début d'année avec l'investisseur messin Sacha Lévy, qui l'a acquis fin août pour un montant de 1,2 million d'euros. Edifié par la famille du Coestlosquet en 1905, le château conçu par l'architecte alsacien Klein symbolise la résistance française à l'architecture de style germanique qui a caractérisé la période de l'annexion. Désaffecté depuis une dizaine d'années, le château de Mercy mobilisera plus de trois millions d'euros pour sa restauration.